

DÍA MUNDIAL DEL GLAUCOMA: LA CNS SE UNE A LA LUCHA CONTRA ESTA ENFERMEDAD SILENCIOSA



En conmemoración al Día Mundial del Glaucoma, la Dirección del PAISE junto al Servicio de Oftalmología organizaron una charla educativa en las salas de espera del centro mencionado para concienciar a la comunidad sobre esta enfermedad ocular silenciosa. El evento contó con la participación destacada del Dr. Guillermo Urquidi, oftalmólogo y coordinador del servicio, quien brindó información sobre el tema. Ante una audiencia atenta, el Dr. Urquidi explicó los riesgos asociados al glaucoma, resaltando la importancia de la detección temprana y el seguimiento regular para prevenir la pérdida de visión irreversible.

Durante la charla, se abordaron temas clave como los factores de riesgo, los síntomas a tener en cuenta y las opciones de tratamiento disponibles. Además, se ofrecieron recomendaciones prácticas para mantener la salud ocular y se respondieron las preguntas de los asistentes. Esta iniciativa no solo brindó información vital sobre el glaucoma, sino que también promovió la importancia del cuidado preventivo de la visión en la comunidad, destacando el compromiso de la CNS en la promoción de la salud ocular.



